

クラス会はよくやっていましたが、ハガキを出しても5年前の住所録と3割の人が変わっており、調べては何回も再差し出しを繰り返し、又返事が来ない人も数多くいました。締め切り近く途方に暮れていた頃、協力してくれたのがやはりクラスメートでした。男女数人で手分けして直接連絡をとってくれたり、ハガキの再差し出しを手伝ってくれたり、当日先生方の送迎をしてくれたりと…何年経ってもあの頃と変わらぬ優しさに助けられ、友人の協力を得てこの同窓会を開催する事ができました。

時は流れるものでお会いしてみると、まるで別人のように外見では解らない人もいましたが、話してみると記憶が蘇りとても懐かしく、高校時代に一瞬でタイムスリップしたかのようにみんな童心に戻りおおはしゃぎ！！元気な先生方ともお会いでき、楽しい一時を過ごせた事を本当に嬉しく思いました。

色々と大変な事もありましたが、出席協力してくれた仲間達。同窓会役員の諸先輩方。学校の先生方。本当にお世話になりありがとうございました。

今回残念ながらお会い出来なかった人も沢山いましたが、これからおじいちゃん、おばあちゃんになっても、同じ時を過ごした大切な仲間達と、いつまでも元気に笑って同窓会でお会い出来たらいいなと願っています。

私は保育士を続けていますが、自信を持って未来羽ばたく子供達に「友達っていいよ！」と、語り続けていきたいです。

12期卒業生

志賀 教枝